



アンケート結果のお知らせ

椿保育園 丸子 R6年2月29日(木)

子ども達へのより良い保育を目指し、保護者の皆様のご意見を伺いました。

A:当てはまる B:やや当てはまる C:当てはまらない D:わからない

質問	A	B	C	D
① 保育園で子どもは楽しく過ごせていると思う	100%	0%	0%	0%
【回答】皆さんにAをつけて頂いたこと嬉しく思います。日々子どもたちがより楽しめるよう努めていきたいと思ひます。				
② 保育士は、子どもの発達について理解し、個性・特性に応じた保育ができていると思う	100%	0%	0%	0%
【回答】少人数保育の強みを生かし、一人ひとりに合わせた保育を行っていききたいと思ひます。				
③ 保育士に子どものことや保育・子育てについて相談できる	90%	10%	0%	0%
【回答】今後、登降園時や連絡ノートなど保護者の皆様が気軽に相談しやすいような雰囲気をつくっていききたいです。				
④ 保育中の子どもの体調の変化について、保育士からの連絡・説明及び対応に満足している	95%	5%	0%	0%
【回答】これからも小さな体調の変化であっても保護者の方に報告し、保護者の方と協力して子どもの健康管理をするよう心懸けたいです。				
⑤ 保育士や職員は、熱心に保育・運営にあたっている	100%	0%	0%	0%
【回答】子どもの安心・安全を意識して保育・運営にあたることのできるよう自己研鑽していききたいと思ひます。				
⑥ 子どもは、保育園の給食やおやつを楽しみにしている	76%	14%	0%	10%
【回答】保護者の方に保育園で食べている給食やおやつが分かりやすいように、写真を見せるなど工夫していききたいです。				
⑦ 子どもが楽しく遊びやすいように環境を整えている	95%	0%	0%	5%
【回答】子どもが楽しく遊べるような環境づくりを意識しているので、具体的にどのように意識しているのか伝えていききたいです。				
⑧ 園だよりやお便りノート等は、家庭の子育てに役立っていると思う	95%	5%	0%	0%
【回答】引き続き、保育園での子どもの様子を写真や文章で細かく伝えていききたいです。				
⑨ 親子交流会等の保育の内容について満足している	81%	14%	0%	5%
【回答】反省点を生かし、より良い保育を行えるように努めていききたいです。				
⑩ 休みの時は、家庭において親子の時間を大切にし、よく遊んでいる	81%	19%	0%	0%
【回答】特に休日は外遊びをするなど子どもが充実できるように各ご家庭工夫されていると思ひます。				
⑪ 保育園の保育・運営等に全体的に満足している	95%	5%	0%	0%
【回答】職員一人ひとりが保育園の保育・運営等の更なる向上を意識していききたいと思ひます。				

18家庭の保護者様よりご回答を頂きました。ありがとうございました。



【ご意見・ご感想】

- ・毎日笑顔で子どもと保護者に接して下さり、ありがとうございます。子どもの様子を細かく教えて下さるので、安心かつ嬉しいです。
- ・先生方が明るくいつも元気に接して下さっていることが実感できます。また、子どもが楽しく保育園で過ごしていることが連絡帳を通して想像でき、よく分かります。
- ・育児で気になることをよくノートに書かせてもらうのですが、皆さんすぐにお返事を下さり、送り迎えの忙しい時でもお話し下さるからです。また、担任でなくてもどの保育士も信頼できるため、安心して自分の子どもをお願いできます。
- ・子どもたちの様子など、ノートを通して教えて下さるので、家での遊びの参考にしています。先生方の雰囲気もとても良く、育児のことははじめ、ちょっとした会話などもしやすく、子どもたちが喜んで園に行く理由がそこにあるのだと日々感じています。
- ・地域の方との交流や野菜作りなどその月にあった制作などとても頑張っていると思います。芋ほりや野菜作りは良い経験だと思います。制作も子どもの手型・足型を使っていて大変満足しています。
- ・いつも帰りに「楽しかった!」「○○ちゃんと遊んだ!」と報告してくれるので、保育園では楽しく過ごせていると思います。子ども目線で見て分かりやすく説明して下さるところが良いと思います。
- ・先生はいつも優しい笑顔で迎えて下さり、困ったことも相談しやすいです。子どもも楽しそうで朝から保育園に行くことを楽しみにしていたり、保育園での出来事を頑張って言葉で伝えてくれたり、保育園に入れて良かったと思うことがよくあります。笑顔で接してくれる大人が家族以外にもいることは子どもにとって良いことだと思います。
- ・保育園での生活が楽しいようで、家でも先生や友達の名前を出して保育園での出来事をお話し、休みの日でも「保育園に行きたい!」と言うようになったので、親としてもとても嬉しく思います。「今日はトイレに行けた!」という報告を受けるため、トイレの相談をして良かったと思っています。少人数保育だからこそより一層一人ひとりを大切にしていると感じます。
- ・積極的に外へ遊びに連れて行って下さり、季節ごとの制作をこまめにやって下さり、家では出来ない経験を多くさせて頂いています。また、家庭の事情への理解や優しさを日々感じ、助けられています。
- ・保育士、調理師、色々な方々のおかげで子どもが楽しく過ごせていると思い、毎日感謝の気持ちでいっぱいです。子育ての悩みなどお話を聞いて下さり、優しくアドバイスして下さり、ありがとうございます。
- ・子どもがまだ小さいので、保育園での様子を本人から聞くことはできませんが、いつもノートやお迎え時のお話の中で、細かく様子をお聞きできるのでとても安心です。ミルクや離乳食の進め方についても本人のペースを尊重して下さり、一緒に相談をしながら進めて下さり助かりました。
- ・子どもの口から先生や友達など毎日保育園での話を聞くため、本人にとって椿保育園がとても特別な場所だと感じられるような関わりを保育士の方が日々行って下さっているのだと思いました。
- ・どの先生も大変愛情深く接して下さっていると感じています。こんなに小さい頃から1日のほとんどの時間を親と離れて過ごさせてしまっても良いものかと悩むこともありましたが、おかげさまで安心して通わせることができいております。日々楽しく安全な保育活動を本当にありがとうございます。
- ・子どもが楽しく過ごせる様に毎日、室内や外でたくさん遊ばせてもらっていて、イベントや季節の行事を毎回行い楽しませてもらっていると感じます。また、怪我をした時はどこにどの様な状況でできたのか報告して下さるため、安心できます。

温かい言葉の数々を本当にありがとうございます!

頂いたご意見を今後の保育や運営に活かしていきたいと思っております。

また日々の中で保育園に感じる事があれば、いつでも職員までお知らせ下さい。

来年度もどうぞよろしくお願い致します*

